

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 09:03 PAG - 1 -

Guatemala



Compromisos con Centroamérica.

Oscar Berger apuesta por integración del Istmo y relaciones comerciales

A las 7:30 horas, desayunó con los presidentes centroamericanos Ricardo Maduro, de Honduras; Francisco Flores, de El Salvador; Enrique Bolaños, de Nicaragua, y Miguel Angel Rodríguez, ex presidente de Costa Rica.

Los mandatarios del Istmo recibieron con satisfacción las propuestas de Berger sobre el relanzamiento de la integración centroamericana, la eliminación aduanera y la libre circulación de personas.

El presidente salvadoreño explicó el espíritu de este acuerdo que pretende elevar los esfuerzos nacionales de lucha contra la delincuencia. "Este convenio permitirá la captura mutua y recíproca de delincuentes que se refugien en países vecinos", afirmó Flores.

El mandatario Nicaragüense, Enrique Bolaños, afirmó que su país también participará en esta iniciativa.

Honduras



Nicaragua impide ingreso de pollitos y huevo fértil de Honduras

La solución a problemas sanitarios de comercialización de huevos y carnes de res entre Honduras y Nicaragua podrán solucionarse en los próximos días, informó ayer el director del Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria, Senasa, Lizardo Reyes Puerto.

Las autoridades de esa nación no respondieron la solicitud de exportación realizada por la nacional empresa avícola Cadeca de comercializar huevo fértil y pollito de un día. "De no tener una respuesta en el tiempo prevista se utilizará el mismo mecanismo de consulta para la solución de controversias, esperamos que no sea necesaria llegar a este extremo y todo se resuelva de manera bilateral", dijo

Posponen fallo sobre apelación de Arnoldo Alemán

Los magistrados de la sala penal uno del Tribunal de Apelaciones de Managua pospusieron ayer indefinidamente su fallo sobre el recurso del ex presidente de Nicaragua Arnoldo Alemán, a su condena a 20 años de cárcel. El 7 de diciembre de 2003 la jueza primero del crimen de Managua, Juana Méndez, condenó a 20 años de casa por cárcel a Alemán, por lavado de dinero y otros delitos en perjuicio del Estado.

Alemán, a través de su defensor, Mauricio Martínez, apeló la sentencia de Méndez y demandó declarar nulo el proceso, bajo los alegatos de que el lavado de dinero no existe en el país como delito autónomo, sino vinculado a actividades de narcotráfico



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 09:03 PAG - 2 -

Costa Rica



Decomisan 315.000 municiones en frontera con Nicaragua

(ACAN-EFE).- La policía costarricense decomisó el martes, un total de 315.000 proyectiles calibre 22 ocultos en un autobús en la frontera con Nicaragua, informó hoy el Ministerio de Seguridad.

El hallazgo se realizó gracias a denuncias confidenciales las cuales señalaban que ese día en un autobús que se dirigía de San José a Managua se transportaría alguna mercancía ilegal como drogas o armas, por lo que se organizó un operativo para intensificar las revisiones diarias en el puesto fronterizo.

Según un comunicado oficial, el autobús donde se encontraron las municiones era conducido por un costarricense de apellidos Torres Quesada.

Panamá



Diputada liberal Bonilla confirma búsqueda de amnistía para Alemán

(ACAN-EFE). La diputada Jamileth Bonilla admitió ayer que el Partido Liberal Constitucionalista (PLC) hará esfuerzos para lograr que el Parlamento apruebe una amnistía para el líder de ese colectivo, el ex presidente nicaragüense Arnoldo Alemán.

Alemán fue condenado en diciembre de 2003 a 20 años de cárcel por la jueza primero del crimen Juana Méndez, por lavado de dinero y otros delitos penales, fallo que apeló ante un tribunal de alzada, pero sigue bajo arresto en su finca en el sur de esta capital.

Bonilla, en declaraciones a la prensa, confirmó la denuncia de la oposición sandinista en torno a que ahora que el PLC controla la Presidencia y las tres vicepresidencias del poder Legislativo, busca cómo impulsar la aprobación de una amnistía para Alemán.

Costa Rica condonará 410 millones de dólares a Nicaragua

La deuda total de Nicaragua con Costa Rica alcanza los 568 millones de dólares

(DPA). —Costa Rica condonará a Nicaragua 410 millones de dólares correspondientes a los intereses de la deuda que arrastra desde la década de los 80, anunció ayer la prensa local.

Al perdonar el pago de la totalidad de los intereses, el Banco Central costarricense espera que Nicaragua paque los 158 millones de dólares que corresponden a la deuda original.

La deuda total de Nicaragua con Costa Rica alcanzó 568 millones de dólares al 31 de setiembre de 2003.

PBX: 228-9121 - FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua